



La Villa Sorpresa – meine Leidenschaft!
Ein Haus, das Leiden schafft...

2001 als meinen Familiensitz erbaut, dafür vielleicht etwas groß geworden aber es ist, wie es ist!

Sorpresa diente uns viele Jahre als Wohnsitz und Platz an der Sonne!

Nach Jahren der Veränderung haben meine Tochter und ich das Haus für herrliche Urlaube in Andalusien genutzt!

Vor Jahren habe ich mich dann dazu entschlossen, die Villa Sorpresa über den Sommer Gästen zugänglich zu machen.

Ich habe große Freude daran, dass mein Haus wieder nahezu das ganze Jahr genutzt wird und dazu dient, dass Menschen unvergessliche Tage am Mittelmeer verbringen.

Ich und mein Team Vorort, würden sich freuen, wenn auch Sie unvergessliche Tage in der Villa Sorpresa zubringen würden.

Liebe Grüße
Rosemarie Stecher-Bodensohn